

Bischof Küng über christliche Familie heute

Salzburg, 13.Jänner 2010. Der österreichische Familienbischof Klaus Küng war im Bildungszentrum Juvavum zu Gast und sprach über "Ehe und Familie in einer säkularisierten Gesellschaft".

20.01.2010

Vor rund 60 Zuhörern betonte Bischof Küng, die Familie sei die wichtigste Schule des Lebens, des

Glaubens und der Liebe: nicht nur im Bereich der Sexualerziehung, sondern auch beim Erlernen von Rücksichtnahme, Nachgeben und Verzeihen.

Auf Nachfrage aus dem Publikum, wo angesichts der säkularen Herausforderung am Besten anzusetzen sei, empfahl Bischof Küng den Eltern, sich der Verantwortung bewusst zu werden und die Freundschaft mit gleich gesinnten Familien zu pflegen.

Im Anschluss nutzten viele junge Besucher die willkommene Gelegenheit zur persönlichen Begegnung mit dem Bischof. Einigen, die sich auf die Ehe vorbereiten, sagte er: „Ihr seid eine Chance für Kirche und Gesellschaft.“

Das Bildungszentrum Juvavum wurde 1983 errichtet und unterstützt Christsein im Alltag. Für die Orientierung der Bildungstätigkeit

zeichnet die Prälatur Opus Dei verantwortlich.

pdf | automatisch generiertes Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/bischof-kung-uber-christliche-
familie-heute/](https://opusdei.org/de-at/article/bischof-kung-uber-christliche-familie-heute/) (22.12.2025)